



ÁLVAREZ MÁYNEZ DA LA BIENVENIDA A CUEVAS, BARRALES Y GIBRÁN MC

Por Redacción / *El Independiente*

El aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, celebró la postulación de Alejandra Barrales y Sandra Cuevas al Senado, y de Gibrán Ramírez a la Cámara de Diputados por parte del partido naranja.

Dijo que en la Ciudad de México MC tiene una amplia gama de postulantes de diferentes trayectorias a los diversos cargos de elección popular que darán una batalla frontal a la vieja política. Cuestionado si dichas aspirantes con trayectorias polémicas podrían afectar a su partido, Álvarez Máynez contestó que no.

"Yo saludo todas las incorporaciones de MC en la Ciudad de México, no nos debilita, Alejandra Barrales fue una figura central en la Asamblea Legislativa cuando se discutieron reformas fundamentales en materia de libertades, derechos,

de matrimonio igualitario de una manera muy intensa, creo que va a aportar mucho al proyecto política de la ciudad, creo que es una fórmula competitiva, creo que es muy importante reivindicar el derecho rectificar a cambiar de opinión".

"Nosotros no tenemos militantes de embajadores o cónsules negociando como siempre lo hace el PRI. Creo que es cada vez más evidente que el voto útil fue un engaño, una treta y que el colaboracionismo que ha tenido Moreno en esta Cámara de Diputados o en el Senado de la República ha venido del tricolor, es muy evidente hay hechos que así o acreditan"

SE PUSIERON LOS TENIS FOSFORESCENTES

Movimiento Ciudadano (MC) recibió a Sandra Cuevas, Alejandra Barrales y Gibrán Ramírez, que serán candidatos para buscar puestos en el Congreso.

Sandra Cuevas agradeció la oportunidad a MC para hacerle frente a la alianza de Morena.

Dijo que la alianza PRI-PAN-PRD le cerró las puertas por levantar la voz y los calificó como unos hipócritas que se aprovechan de la sociedad. Los nuevos candidatos naranjas fueron recibidos por el líder nacional del partido, Dante Delgado, y su abanderado en la capital, Salomón Chertorivski, y al final del evento se pusieron los tenis fosforescentes.



Foto: X: @SandraCuevas_